



Comunicado

Comunicado oficial del Consejo de Facultad de la Facultad de Artes

Emitido por: **Consejo de Facultad de Artes**

Dirigido a: **Comunidad universitaria, Ciudadanía**

Popayán, 20 de noviembre de 2024

El Consejo de la Facultad de Artes reconoce el derecho a la protesta como un pilar fundamental de la vida democrática, tanto en los ámbitos sociales como en los espacios universitarios, buscando fomentar un ambiente de diálogo abierto y plural, donde las diferencias se resuelvan a través de la argumentación y el consenso. Es fundamental recordar que la universidad es un espacio de aprendizaje y crecimiento personal, donde la diversidad de ideas debe ser valorada y enriquecida.

Teniendo en cuenta la actual situación de la toma de las dos sedes, Casa Torres y Casa Rosada, el Consejo expresa su preocupación frente a la afectación del desarrollo de las actividades académicas, administrativas, de investigación, proyección social y extensión, que afectan a toda la comunidad de la Facultad. En este sentido consideramos que la apertura de los claustros dinamizará los procesos de construcción de acuerdos, permitiendo una participación activa y plural de los estamentos universitarios reactivando los procesos propios de la academia.

Ante estos hechos, manifestamos nuestra disposición para continuar con el diálogo, y al mismo tiempo exhortamos a la administración central de la Universidad y al movimiento estudiantil, a que avancemos en acuerdos que confluyan en la resolución de las problemáticas planteadas en el pliego de peticiones, que no son desconocidas por este cuerpo colegiado.

Hacemos un llamado a mantener un ambiente de diálogo constructivo en el que prime la dignidad e integridad de todas las personas que conforman nuestra comunidad académica. Reiteramos nuestro compromiso por el respeto individual y la representación institucional y a todos quienes participan en los procesos de deliberación en los escenarios universitarios.

Nota: El Consejo de la Facultad de Artes siempre emite sus comunicados oficiales a través de los medios institucionales de la Universidad